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会  議  録 

年 月 日 平成２８年１１月２１日（月） 

開会時刻 午後１時００分 閉会時刻 午後２時００分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代 

その他 

出席者 

教育総務部長 皆川 規和 

教育指導部長 佐藤 宣延 

教育総務部次長 髙橋 功 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 藤原 正樹 

教育指導課長 髙橋 玲子 

学校教育課長 高橋 純 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 上法 満 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課長 木村 雅美 

スポーツ振興課主幹 渡邉 一 

会議書記 
教育総務課課長代理 冨山 直美 

教育総務課主査 大塚 昭生 

 

付議案件   

 議案第１９号 横手市横手総合交流促進施設設置条例及び横手市公民 

館設置条例の一部を改正する条例に関する意見の申出 

について 

 議案第２０号 横手市増田町地域センター設置条例等の一部を改正す 

る条例に関する意見の申出について 

 議案第２１号 横手市小児生活習慣病予防対策委員会設置要綱の一部 

を改正する告示について 

 議案第２２号 平成２８年度横手市一般会計補正予算（第４号）に関 

する意見の申出について 

  

議決・承認事項 

議案第１９号 横手市横手総合交流促進施設設置条例及び横手市公民 

館設置条例の一部を改正する条例に関する意見の申出 

について 
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 議案第２０号 横手市増田町地域センター設置条例等の一部を改正す 

る条例に関する意見の申出について 

 議案第２１号 横手市小児生活習慣病予防対策委員会設置要綱の一部 

を改正する告示について 

 議案第２２号 平成２８年度横手市一般会計補正予算（第４号）に関 

する意見の申出について 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

 

二階堂委員長  本日は大変お忙しい中お集まりいただきましてありが 

       とうございます。 

それでは、ただ今より平成２８年１１月の定例教育委 

       員会を開催いたします。 

会議録署名委員は、１番伊藤教育長、４番今仲委員に 

       お願いいいたします。参与はお集まりの部長、次長、課 

長、書記は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは次第３の教育長報告をお願いいたします。 

 

 

伊藤教育長   １０月２４日から１１月２０日までの主な参加行事に 

       ついて報告させていただきます。           

 １０月２４日、定例の教育委員会がございました。 

 １０月２５日、十文字中学校へ教育長訪問を行いまし 

た。 

同じ日でありますが、インドネシアのバドミントンナ 

ショナルチーム横手合宿の歓迎レセプションがございま 

した。今後のオリンピック合宿誘致に向けて関係性を深 

めるために行っていることの一つです。 

１０月２６日、定例記者会見、そして再任用審査会が 

ありました。これは、市職員の定年退職に伴う再任用の 

希望について四役で審査を行ったものです。 

１０月２７日、山内中学校へ教育長訪問を行いました。 

１０月２８日、３０日、市職員中級・初級の２次試験 

がございました。 

１１月１日の朝倉小学校で、今年の教育長訪問は全て終 

了いたしました。残念ながら、朝倉小学校では集団インフ 
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ルエンザが発生しておりましたので、出席を予定していた 

教育委員の方々には感染予防の観点からご遠慮いただき 

ました。授業は大変すばらしいものでありました。 

また同日、横手商工会議所の臨時議員総会懇親会に出席 

       してまいりました。来年度の役員が決まったということで、 

       主たる役員の方々は継続のようでございました。 

１１月２日、横手地区少年非行防止弁論大会に審査員と 

       して出席いたしました。 

１１月４日、Ａ列といいまして、任意団体ではあります 

が、教職員の自主的な研究グループを構成しております。 

今年は教科の研究をする年になっておりまして、各教科と 

もこの日にあちこちの学校で研究会を開きました。 

その中で、造形、これは図工・美術をあわせた言い方で 

       すが、この造形の県の研究大会の当番になっておりました 

ので、会場の朝倉小学校でご挨拶をさせていただきました。 

午後からは、国語研究会で講話をいたしました。この日は 

体育の研究会も明峰中学校で行われておりました。 

また、この日は、その後で市職員中級・初級の２次試験 

       判定会議もございました。 

１１月５日、世界遺産学習全国サミット in ひらいずみに 

教育指導部長と一緒に参加いたしました。 

文化財保護課職員が子ども歌舞伎について発表しました 

が、その際に、学校教育課長が子どもたちを引率して発表 

に花を添えました。和やかな中にも、しっかりと横手の情 

報発信ができたのではないかなと思いました。 

１１月７日から３日間、北海道別海町の教育委員会から 

       ５名が視察に訪れました。 

１１月８日、県南地区教育長会議がございまして、来年 

       度に向けての人事に関する連絡がありました。 

同じ日に、沖縄県うるま市議会からの行政視察がござい 

       ました。 

１１月１０日、佐賀県伊万里市からの行政視察がござい 

       ました。 

１１月１４日、税についての作文の表彰式がございまし 

た。 

１１月１５日から３日間かけて校長先生と教職員人事の 

協議をしております。 

１１月１６日、Ｙ８サミットは委員の皆様にもご参加い 
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       ただきまして本当にありがとうございました。サミットで 

出たものの中から来年度取り組めるものを探してみて、さ 

らに考えていきたいなと思っております。 

１１月１８日、教頭会がございました。 

以上です。 

 

なお、委員の皆様に新聞のコピーをお配りしております 

が、これは、当市の学校における新聞を活用した勉強や読 

書活動についての情報が掲載されているものです。参考ま 

でに読んでいただければと思います。 

 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問ございました 

       らお願いいたします。 

         

 

―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、次第４の議事に入らせていただきま 

す。 

日程第１ 議案第１９号 横手市横手総合交流促進施設 

       設置条例及び横手市公民館設置条例の一部を改正する条例 

に関する意見の申出について説明をお願いいたします。 

 

 

教育総務部次長     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ござい 

       ましたらお願いいたします。 

        私からお聞きします。新しい建物に公民館も移るという 

       ことのようですが、今まで公民館となっていた場所の利活 

用についてはどのようになるのでしょうか。 
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教育総務部次長 現時点で決まってはおりませんが、将来的には解体とい 

       う方向になると思います。 

 

 

二階堂委員長  決定ではないけれども、そういう方向に動いていくだろ 

       うということですね。 

ほかにございましたらお願いいたします。 

 

 

              ―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 議案第１９号 横手市横 

       手総合交流促進施設設置条例及び横手市公民館設置条例の 

一部を改正する条例に関する意見の申出についてご承認い 

ただけますでしょうか。 

 

 

             ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 議案第１９号承認 

       とさせていただきます。 

続きまして、日程第２ 議案第２０号 横手市増田町地 

       域センター設置条例等の一部を改正する条例に関する意見 

       の申出について説明をお願いいたします。 

 

 

教育総務部次長     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等ございまし 

       たらお願いいたします。 

 

 

              ―なし― 
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二階堂委員長  ないようですので、日程第２ 議案第２０号 横手市 

       増田町地域センター設置条例等の一部を改正する条例に 

関する意見の申出についてご承認いただけますでしょうか。 

 

 

              ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第２ 議案第２０号承認 

       とさせていただきます。 

続きまして、日程第３ 議案第２１号 横手市小児生活 

       習慣病予防対策委員会設置要綱の一部を改正する告示につ 

       いて説明をお願いいたします。 

 

 

学校教育課長     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等ございまし 

       たらお願いいたします。 

 

 

              ―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第３ 議案第２１号 横手市小 

       児生活習慣病予防対策委員会設置要綱の一部を改正する告 

       示についてご承認いただけますでしょうか。 

 

 

              ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第３ 議案第２１号承認 

       とさせていただきます。 

続きまして、日程第４ 議案第２２号 平成２８年度横 

       手市一般会計補正予算（第４号）に関する意見の申出につ 

いて説明をお願いいたします。 
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教育総務部次長     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等ございまし 

       たらお願いいたします。 

 

 

              ―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第４ 議案第２２号 平成２８ 

       年度横手市一般会計補正予算（第４号）に関する意見の申 

出についてご承認いただけますでしょうか。 

 

 

              ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第４ 議案第２２号承認 

       とさせていただきます。 

 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２８年１１月の定例教育委員会を 

終了いたします。 

 


